

COMPETICIONES

Yoshiro Mori, presidente de Tokio 2020, dimite tras sus comentarios sexistas

El presidente del comité organizador de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 sucumbe a las presiones y abandona el cargo.

Palco23

12 feb 2021 - 10:34



Yoshiro Mori, presidente del comité organizador de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, dimite. A sólo seis meses de la celebración de la cita deportiva y en medio de la incertidumbre por la pandemia del coronavirus, Tokio 2020 se queda sin su máximo representante.

El ex primer ministro japonés había descartado dar un paso a un lado, pero ha acabado sucumbiendo a las presiones desde múltiples sectores tras unas declaraciones sobre la participación de mujeres en las reuniones del comité ejecutivo que habían generado una gran controversia.

“Mis declaraciones inapropiadas causaron muchos problemas. Deseo renunciar a la presidencia a partir de hoy”, ha expuesto Mori en reunión del consejo ejecutivo de Tokio 2020. “Lo importante es organizar los Juegos en julio”, ha asegurado, y “mi presencia no debe convertirse en un obstáculo”.

El pasado 3 de febrero, Yoshiro Mori afirmó que “cuando aumentas el número de mujeres, si su tiempo para hablar no es limitado, tienen dificultad para terminar, lo que es muy molesto”. Unas palabras pronunciadas en una reunión del Comité Olímpico de Japón, con cinco representantes femeninas entre los 24 miembros del organismo.

“Mis declaraciones inapropiadas causaron muchos problemas. Deseo renunciar a la presidencia a partir de hoy”, ha expuesto Mori

Mori, primer ministro de Japón entre 2000 y 2001, fue reprendido públicamente por el actual primer ministro, Yoshihide Suga, quien aseguró que sus palabras “chocan completamente con la igualdad de género, un principio fundamental de los Juegos Olímpicos”.

Las declaraciones de Mori provocaron que se lanzara una campaña online en su contra, que había llegado a recoger más de 146.000 firmas. Además, cerca de 400 voluntarios de los Juegos Olímpicos habían reaccionado dándose de baja.

El presidente de Tokio 2020 deja el cargo sin conocerse quién será su sucesor y con parte de la opinión pública reacia a la celebración de la cita olímpica, con un 47,2% de los encuestados por la agencia Kyodo opinando que deberían posponerse de nuevo.